



COMUNICADO.



El Comité de Empresa informa que se encuentra en contacto con la Dirección de la Empresa con el fin de analizar los hechos ocurridos en Benavente y recabar toda la información necesaria.

Una vez escuchada la versión del compañero afectado y valorados los antecedentes y circunstancias de caso y otros, este Comité decidirá, si se estima conveniente, interponer la correspondiente denuncia ante las instancias competentes.

El Comité de Empresa reafirma su compromiso con la defensa de los derechos laborales y personales de toda la plantilla, así como con el mantenimiento de un clima laboral seguro, la transparencia y la justicia.

Hacemos hincapié que las discusiones de tráfico en nuestro trabajo, que no llevan a buen puerto.

Zamora a 28 de octubre del 2025

